



Christian Schulz übergibt Kerstin Stadler (Bärenherz) die Spenden des Fanclubfest Black Hornets

18.02.2025 00:00 CET

## Black Hornets Fanclubfest: Spendendose mit 280,10 Euro geht an Bärenherz

Am 18. Februar hatte das Bärenherz die Freude, Christian Schulz zum zweiten Mal willkommen zu heißen. Bei diesem Besuch überreichte er eine prall gefüllte Spendendose, die beim letzten Fanclubfest im Oktober 2024 gesammelt wurde. Die Summe, die dabei zusammenkam, betrug beeindruckende 280,10 Euro.

Das Engagement des Black Hornets Fanclubs, der seit dem 30. Oktober 2020 offiziell als Fanclub von Borussia Dortmund anerkannt ist, zeigt sich nicht nur in der regelmäßigen Teilnahme an Spielen und Events, sondern auch in der

Organisation des jährlichen Fanclubfestes, welches jedes Jahr ein Höhepunkt für den Verein und die Gemeinschaft ist. Gleichzeitig ist es ein toller Anlass, der nicht nur den Zusammenhalt unter den Fans fördert, sondern auch die Möglichkeit bietet, Gutes zu tun und Kindern zu helfen.

Ein herzlicher Dank geht an den gesamten Fanclub und alle Unterstützer, die diese kontinuierliche Hilfe möglich gemacht haben. Euer Engagement und eure Großzügigkeit tragen dazu bei, das Leben von Kindern im Bärenherz zu bereichern.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: <a href="https://www.baerenherz-leipzig.de">www.baerenherz-leipzig.de</a>